

que la fecha y Misa fuera la misma; pero una de las dos novias se negó rotundamente sin otra aparente razón que tener su propia boda sin distracción posible de los observadores en la otra novia. Y hubo dos bodas muy próximas, pero en diferentes fechas.

Estos casos, en las Misiones, que tienen más fresca la recepción del Evangelio y su sentido práctico, no se dan. Ya se dice por mucha gente, que de América nos están llegando vocaciones y tendrán que venir a recordarnos la doctrina que un día nuestros mayores les llevaron.

A cuentas de la anterior vez que estuvo en España este misionero (3-9-89) a su vuelta, el mismo día que llegó al Salvador en octubre del 89, mientras bajaba las maletas, comenzó el bombardeo que la gran ofensiva de la Guerrilla Salvadoreña organizó para tomar todos los arrabales de la capital; quedando más de una semana cercados en el núcleo central donde los Dominicanos tienen la Iglesia, a unos cien metros del cuartel general de los militares gubernamentales; cuyos militares ocuparon la altura exterior de la bóveda a sus distintos niveles instalando armamentos

de los más sofisticados, hasta que la guerrilla pudo ser desplazada. Hoy, nos dice que parece haber llegado la deseada paz; porque en un territorio tan pequeño, son demasiados 75.000 muertos; y en los que va del año 1992, se callaron las armas.

Deseamos que dentro de unos días, cuando nuestro paisano llegue a su Misión un tanto repuesto de sus achaques, no se vea sorprendido con más fuego fratricida y pueda decirle a sus feligreses: LA PAZ SEA CON USTEDES.

PARROQUIA DE LA ASUNCIÓN

HA MUERTO MADRE COVADONGA

El pasado 12 de agosto entregaba su alma a Dios, en el Sanatorio RUBER de Madrid, tras una larga y penosa enfermedad, seis años con cáncer de mama, la religiosa concepcionista MADRE COVADONGA GUTIÉRREZ RIAÑO.

Llevaba tres años en el Colegio San José de Manzanares y había nacido hace 65 años en MORGOVEJO (León) el 15 de abril de 1927.

Después de una breve experiencia en el aspirantado y noviciado se consagra al Señor en la Congregación de Religiosas Concepcionistas el día 15 de octubre de 1944.

Han sido 48 años de vida religiosa en los que con total disponibilidad ha servido al Señor en Venezuela, Japón y España.

Su actividad apostólica en España, la ha realizado en los colegios de Pozoblanco, Segovia, Hortaleza (Madrid) y estos tres últimos años en Manzanares.



Los que tuvimos la dicha de conocerla, tratarla y trabajar con ella, sabemos mucho de su bondad, disponibilidad y de su vida intensa interior.

Fue, a pesar de su enfermedad, una colaboradora excelente de la parroquia de la Asunción, trabajando en la Catequesis con grupos de niños. Estaba totalmente integrada en el equipo de catequistas y nos

costa de su amor a todo lo que fuera la parroquia.

Acababa de hacer unos provechosos Ejercicios Espirituales, según propia declaración, y los últimos días vividos aquí en Manzanares, ya que sólo dos antes de su muerte tuvieron que llevarla a Madrid, fueron muy intensos de preparación para su tránsito, recibiendo en la Capilla del Colegio, en una emotiva celebración junto con su Comunidad, el sacramento de la Unción de Enfermos.

Fue enterrada en Madrid y el lunes día 17 de agosto tuvo lugar un solemne funeral celebrado en el Colegio de San José, lleno de fieles, presidido por el párroco y capellán D. Jesús Palop, su confesor.

Que interceda por nosotros, la que en tan corto tiempo de estancia entre nosotros, se granjeó la amistad y cariño de tantos.

F.P.